

# NOTICIAS



## CIUDAD DE CÓRDOBA SEDE DE LA REUNIÓN EN EL MARCO DEL XXV ENCUENTRO DE JUECES DE TRIBUNALES ORALES



**La reunión tuvo como eje principal informar acerca de los requisitos y trámites necesarios para la obtención de la Certificación ISO 9001, en las distintas dependencias del Poder Judicial.**

**E**l día 04 de septiembre de 2025, se llevó a cabo la reunión mensual de la Comisión de Funcionarios en la Ciudad de Córdoba, en el marco del XXV Encuentro de Jueces de Tribunales Orales.

La comitiva estuvo a cargo del vicepresidente por el estamento de Funcionarios Ignacio Rodríguez Berdier y la reunión fue moderada por el presidente de la comisión Pablo Flores, la

vicepresidenta Alejandra Mpolas y los coordinadores Sebastián De Simoni y Maite Soprano.

### NORMAS ISO 9001

La reunión, en la que participaron asociados/as tanto de manera presencial como virtual, tuvo como objetivo divulgar sobre la forma, trámites y requisitos para acceder a la Certificación de la Norma ISO 9001 en las dependencias del Poder Judicial.

A los efectos de tener un mejor conocimiento técnico de la temática, se invitó al Lic. José Manuel Pérez, quien opera como enlace entre el Ministerio de Justicia y el Consejo de la Magistratura, en virtud del convenio de cooperación vigente.

Este último organismo puso en marcha el Programa de Calidad y Gestión Judicial por Resolución 260/2019 de fecha 03/10/2020, con el fin de brindar un asesoramiento permanente. El objetivo es desarrollar, implementar y mantener un sistema de gestión basado en Normas ISO 9001 que incorpore paulatinamente a los organismos del Poder Judicial.

Tal certificación resulta esencial para la gestión pública y privada, ya que no es simplemente un conjunto de estándares de calidad, sino que representan una herramienta estratégica fundamental para quienes pretenden, no solo optimizar el rendimiento de una organización, sino también fortalecer su posición y su reputación.

El proceso se basa en identificar, analizar y optimizar cada una de las etapas operativas dentro de una dependencia, lo que permite medir los resultados, agilizar los procedimientos y mejorar el trabajo en equipo, todo lo cual eleva la calidad y, a la vez, reduce los riesgos de incumplimiento.



y errores, mejorando de esa manera la satisfacción del usuario.

También contamos con la presencia de Laura Perfumo y Andrea Cravero, ambas del Tribunal Oral en lo Criminal Federal nro.1 de Córdoba, quienes con suma claridad expusieron sobre su reciente experiencia en la acreditación. Explicaron cómo se organizó la Secretaría de cara a ese desafío, los obstáculos que atravesaron junto al equipo de trabajo y el resultado que obtuvieron, lo cual resultó enriquecedor para tener una mirada desde lo funcional.

Se hace saber a los socios/as que deseen emprender tal reconocimiento, que deben solicitar asistencia técnica al siguiente correo electrónico: cmn.pjn.calidad@gmail.com.

Además, se les recuerda que en el marco de la AMFJN se lleva a cabo la segunda edición del curso de Formación para la Implementación y Auditoría de Sistemas de Gestión de Calidad Normas ISO 9001.

En conclusión, la jornada reafirmó que la capacitación continua es un pilar fundamental para el ejercicio de la función judicial y para garantizar una respuesta eficaz a los requerimientos de los usuarios. ✨